

Infoveranstaltung – Umstellung zum gelben Sack

Sehr geehrte Würflacherinnen und Würflacher!
Ich möchte Sie als Bürgermeister zur
Infoveranstaltung:

Umstellung von der Grünen Tonne zum Gelben Sack am

**Donnerstag, 19. September
zwischen 16:00 und 18:00 Uhr**



am Bauhof Würflach, Heuweg 203, herzlich einladen.

Wie schon in der letzten Ausgabe berichtet, müssen wir uns auf die kommende Umstellung in der Müllentsorgung ab Jänner 2025 vorbereiten.

Der Gemeindevorstand hat daher folgende Änderungen beschlossen:

Der Restmüll wird auch weiterhin mittels den grauen Säcken entsorgt. Die Anzahl der Abfahrten wird von derzeit 8 auf 12 im Jahr angehoben.

Die Überlassung der Grünen Tonne ist auf Wunsch der Bürger kostenlos möglich. Hier sind einige Nutzungen denkbar.

Die Grüne Tonne könnte als Behälter und Halterung für den gelben Sack genutzt werden, oder als Behälter für Kompost oder auch andere Nutzungen sind denkbar.

Die restlichen Tonnen, die keine Verwendung finden, werden an den Abfallwirtschaftsverband retourniert.

Bei diesem Infotag möchte ich Ihnen, gemeinsam mit einem Vertreter des Abfallwirtschaftsverbandes und unseren Bauhofmitarbeitern, hier einige Möglichkeiten aufzeigen.

Gerne beantworten wir auch ihre Fragen zum Thema Müllentsorgung neu ab Jänner 2025 vor Ort am Bauhof.

Also kommen Sie am 19. September vorbei und informieren Sie sich.

In der Novemberausgabe der Gemeindemitteilungen werden wir dann nochmals informieren.